



米沢市立関根小学校の皆さんが 酒田港を見学しました

7月10日（木）、米沢市立関根小学校5年生7人の皆さんが、酒田港を船上から見学しました。

この日は、台風の影響もあるのか朝から雨模様でしたが、港内の波は穏やかだったため、当事務所の港湾業務艇「みずほ」は予定通り出航。

最初は船内からの見学でしたが、皆さんの熱意が届いたのか程なくして雨も止み、デッキに上って見学をすることが出来ました。

ほとんどの児童が船に乗るのは初めてとのことで少し心配しましたが、船酔いなど具合を悪くすることもなく、コンテナ貨物の積み下ろしや風力発電の風車、防波堤の作り方などの説明に、時には驚きながら楽しそうに見学しました。

今回の見学会により、自分達の生活とも関わりがあることを学び、酒田港を身近に感じたことと思います。酒田港湾事務所では、皆さんに港の機能・役割・魅力を幅広く知っていただくため、港内見学会を実施しています。[詳しくはこちらをご覧ください。](#)



港湾業務艇「みずほ」に乗船！
はじめての体験にドキドキ



船内からの港内見学



デッキ上で資料を使っての説明
雲がなければ正面に鳥海山が見えます



荷役中のコンテナ船も
見る事が出来ました

※写真は敢えて解像度を下げています。

